"Canarias en el centro de Europa"

Por Astrid Pérez, presidenta del PP de Lanzarote

El 30 de mayo está fijado en el almanaque como el día en que los canarios conmemoramos la primera sesión parlamentaria celebrada en 1982 tras la aprobación del Estatuto de Autonomía. Una jornada que ha quedado fijada en el corazón de todos los nacidos aquí y también de todos los que con el paso de los años han hecho de esta tierra su casa.

Durante estos días, hay festejos por toda la isla en los que se resaltan nuestras raíces como pueblo y ponen en valor nuestras señas de identidad. En cierto modo, no deja de ser una ventana al ayer, una pausa en nuestro presente para regocijarnos en nuestro pasado.

Y al tiempo que festejamos lo que somos, *las europeas* nos ponen en el mañana, en el futuro, en unas elecciones que son cruciales para Canarias. ¿Frase hecha? En absoluto si tenemos en cuenta que gran parte de nuestros fondos y recursos económicos proceden de Europa y tienen mucho que ver con los niveles de competitividad que ha conseguido archipiélago. En este sentido, la próxima legislatura será relevante para las islas pues está pendiente la negociación del próximo Marco Financiero Plurianual y será fundamental que Canarias esté bien representada para mantener su acceso a estos fondos e incrementar la cuantía que actualmente se destina a Canarias. Nos va el futuro en ello.

Para que nos hagamos una idea, las diferentes líneas de financiación europea nos ayudan a compensar nuestra condición de región ultraperiferica y a pagar y sufragar servicios públicos básicos, como equipos médicos, cesta de la compra o carreteras. También nos acercan a Europa a través de los Fondos Feder (1.200 millones de euros), el POSEI (268 millones de euros), los Next Generation, los Fondos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (1.700 millones de euros) o el Programa Social Europeo, entre otros.

Para las islas, el PP es una garantía en el Parlamento Europeo porque somos un grupo fuerte y el partido que más y mejor ha defendido los intereses de Canarias en Europa a lo largo de estos años. El ejemplo más cercano lo tenemos en el POSEI agrario cuya ficha financiera hemos conseguido salvar pese a que se planteaba una drástica reducción.

Todos estos programas resultan vitales para nuestra economía y calidad de vida, y su negociación no puede estar a cargo de un Partido Socialista que solo pone trabas y obstáculos al sector primario, que no defiende nuestros productos frente a países terceros y que quiere convertir a los agricultores en jardineros y a los ganaderos en cuidadores de mascotas. Como tampoco pueden estar a cargo de los nacionalismos que sostienen a Sánchez y que, puestos a defender, lo harán de sus propios intereses, como ya lo han hecho, aunque eso vaya en contra de Canarias y los canarios. Y sinceramente, no veo al PNV (partido que encabeza la candidatura en la que se integra CC, como número dos) defendiendo en Bruselas algunos de los retos que

tenemos por delante y que tienen que ver específicamente con la lejanía y el hecho de ser un territorio fragmentado y separado de la península y del continente.

No veo yo a la eurodiputada del PNV, que llegará a Bruselas en solitario gracias a los votos de CC, defendiendo que Canarias debe quedar exenta de los derechos de emisión para el transporte aéreo más allá del 2030, incluyendo no solo a los vuelos interinsulares y con la península, sino también las conexiones con Europa. Un aspecto que resulta clave, para la conectividad y el sector turístico que sustenta nuestra economía.

Poco probable será ver también a la eurodiputada del PNV, gracias a los votos de CC, liderar en Europa la creación de un POSEI para nuestro sector pesquero, algo que sí hará con toda seguridad el Partido Popular con Gabriel Mato; un candidato excepcional que garantiza como nadie la atención y la presencia permanente de Canarias en Europa, como ha hecho todos estos años en los que siempre ha estado ahí, al pie del cañón, para defender cualquier propuesta que beneficie al archipiélago.

De la misma manera, tampoco podemos delegar en materia migratoria donde será importante la presencia del Partido Popular a la hora de velar por el Pacto de Migración y Asilo de cuyo desarrollo estaremos muy pendientes para garantizar que el Gobierno de Sánchez no vuelve a dejarnos solos. Y es que mientras el Partido Socialista miraba para otro lado en la peor crisis vivida desde 2006, el PP trabajaba en Europa para sacar adelante el mejor pacto posible para Canarias. El primer paso está dado pero el papel europeo también debe ser determinante en lo que se refiere al control de fronteras y en el trabajo que deba hacerse en los países de origen.

Y como éstos, hay otros muchos asuntos para los que el Partido Popular es tu respuesta. Desde aquí te animo a que participes en la cita electoral del próximo día 9 de junio y que lo hagas votando al PP. Orgullosos de lo que somos, juntos construiremos nuestro futuro en Europa.

Feliz Día de Canarias a todos.